



Der Männergesangverein Gronau 1901 ehrte bei der Hauptversammlung seine verdienten Mitglieder. (Bild: MGV Gronau)

## HAUPTVERSAMMLUNG: Gesangverein bestätigt Vorstand im Amt

### MGV Gronau ehrt treue Sänger

**Gronau.** In der vergangenen Woche hatte der Männergesangverein Eintracht Gronau 1901 zur Jahreshauptversammlung ins Gronauer Dorfgemeinschaftshaus eingeladen.

Nach einer musikalischen Begrüßung durch den Chor eröffnete der erste Vorsitzende Norbert Böhm die Versammlung und begrüßte alle aktiven Sänger, die passiven Mitglieder sowie Heinz Ritsert, Vorsitzender des Sängerkreises Bergstraße.

Norbert Böhm ließ das Corona-Jahr 2020 Revue passieren, in dem – trotz zwischenzeitlicher Wiederaufnahme der Gesangsproben – wenige Veranstaltungen und Treffen stattfinden konnten. Ein ganz besonderer Dank des Vorstandes galt hierbei Chorleiter Otto Lameda, welcher ohne zu zögern über diese schwere Zeit auf sein Gehalt verzichtete.

Nach dem Jahres- und Kassenbericht stand die Wahl des Vorstandes auf der Tagesordnung. Hierbei wurden Norbert Böhm und Dieter Haake als erster und zweiter Vorsitzender in ihren Ämtern einstimmig bestätigt. Auch Rechner Helmut Franke wird, mit einem einstimmigen Votum, sein Amt fortführen. Die einzige Änderung im Vereinsvorstand betraf das Amt des Schriftführers: Auf Peter Lücke folgt Florian Sänger.

Als Beisitzer werden Karlheinz Meyer und Harald Baier ihren Auftrag weiterhin im vollen Umfang wahrnehmen.

Zum krönenden Abschluss der Versammlung konnten durch Heinz Ritsert und Norbert Böhm die aktiven Mitglieder Rainer Maschke für 60 Jahre und Karl-Heinz Sänger für 25 Jahre aktives Singen geehrt werden.

Auf Seiten der passiven Mitglieder wurden für 40 Jahre Gerhard Laut und für 25 Jahre Margarete Steinmann, Ingeborg Maschke und Claudia Sänger geehrt und ausgezeichnet.

*red*